
長岡西ロータリークラブ会報
NAGAOKA NISHI ＲＯＴＡＲＹ WEEKLY REPORT

２０２４年１２月 ５日 第１８９１回 例会 

司会ＳＡＡ 石黒 俊之さん 

★本日の出席者  ５０名中３２名（欠席１８名） 

 

★今週の出席率  ６４．００％ 

 

★米山記念奨学生（1名） 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 須田成仁さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日も皆さん、ご参集いただき

ましてありがとうございます。本日は 12 月最初の例会

となります。報道では韓国の尹政権などの話題もござい

ますが、12月に入り今週末は雪の予報がございますし、

皆さんも〝暮〟を感じる日々が多くなってきたと思い

ますので、ご体調にはお気をつけ下さい。 

本日の挨拶としまして、2つお話しをさせていただき

ます。11月の下旬から、医療機関や報道から、感染症が

複数同時に多発している『感染症ドミノ』という名前を

聞くことが多くなりました。今年は、インフルエンザ、

溶連菌、手足口病、マイコプラズマ肺炎などが同時多発

的に広がっていると伺っています。クラブメンバーにも

医療系の方がいらっしゃいますので、ご存知の方も多い

と思いますが、この感染症は例年にない広がりがあるよ

うで、体力が弱った状態のまま次々に別の病気に感染す

るケースが増加しているそうです。とりわけ、関東の教

育現場等では過去にあまり無い事例だということで、全

国では５年連続で感染症が多発し増加しているそうで

す。もちろんコロナの変異株も気になりますが、このイ

ンフルエンザの他に、マイコプラズマ肺炎や溶連菌は過

去最多と伺っていますし、各地で夏から手足口病が広が

っているようです。何故、『感染症ドミノ』が発生して

いるのか、複数の感染症が同時に多発しているのか、そ

の要因は「秋が短かったから」だそうです。「紅葉狩り

例会」の日も暑い日でしたが、夏の暑さが高温で続き、

そのまま暑さが控えることなく、秋を感じることなく、

寒い時期に入ったことで、本来発症時期が異なる感染症

が、同時に重なるかたちで多発していると伺っています。

因みに、例年 11 月は患者が落ちつく時期だと聞きます

が、今年度に関しては患者数がとても多いそうです。予

防策を講じてもインフルエンザに感染する事自体はや

むを得ないことだと思います。ただ、その「病み上がり」

直後、体力が弱っているところで別のウイルスに感染し

てしまうことが多いようです。長岡の人は、病気で休ん

だ後、「皆さんに申しわけなかった」と「病み上がり」

にもかかわらず、頑張っちゃう人が多いかと思います。

「病み上がり」後は体調万全ではございませんので、「感

染症ドミノ」になることのないよう、同僚やご家族に移
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すことがないよう、急に頑張ることなく、無理をせずに、

日々を過ごしていただければと願っております。 

 2 つ目は、雪についてです。今週末は降雪の予報と 

なっておりますが、損害保険の仕事に従事していますと、

この時期は、お客様から「事故で来てほしい」と連絡が

多々ございます。新潟県警におきましても、統計上 12

月に交通事故が多発するとアナウンスされております。

何故、この時期に事故が多いかと申しますと、特に長岡

市内ですと「師走の繫忙期」・「降雪の時期」ももちろん

のことながら、「日の入りが早い」ことが要因と考えら

れます。夕方５時頃には暗くなり、帰宅時間帯になりま

すので、歩行者や自転車を運転されている方にとって

「早く自宅に帰りたい」という気持ちが高くなっている

と思います。併せて、雨や霙でフロントウインドウや路

面が反射されることも要因と考えられます。朝方も事故

が多いのですが、日暮れの時間帯に一番事故が多いと実

感しています。自動車と歩行者の衝突事故は、大体夕暮

れ時が多く、横断中が全体の 80％と聞いています。そ

の横断中でも横断歩道「以外」の発生がその中の 70％

です。そして、横断歩道「以外」の歩行者の方の７割が

法令違反など急な飛び出しだと聞いています。皆さん、

これからの時期は ヘッドライトを早目に点灯してい

ただき、ハイビームも活用して、交通量の少ない道路で

も遠くにいる人に車の存在を知らせることが大切かと

思います。そして、いつにも増して車間距離をあけて、

「こんな所から車が出るかも」、「こんな所から歩行者が

出てくるかも」と予見しながら事故回避に努力していた

だければ願っております。 

以上で会長挨拶とさせていただきます。本日もよろし

くお願いします。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 12月ロータリーレート：150円 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

➢ 新入会員のご紹介とロータリーバッジの贈呈 

＊紹介者 松本克幸さん 

本日ご入会の髙橋光太郎さんをご紹介します。ご商売

は与板で不動産業をされており、県内全域でご活躍をさ

れています。光太郎さんとは商工会議所の青年部からお

付き合いがあります。光太郎さんはロータリーでいう 

ガナバーのような県青連の TOPを 2年間務められ、素晴

らしい方です。先日、仕事をいただいているので打合せ

に伺いましたら、ロータリーバッジを付けたままだった

事から、ロータリーの話になり入会の運びになりました。

ライオンズクラブさんからのお誘いを断り、ロータリー

からのお誘いを待っていたと思われますので、これから

は一緒に活動をしていきたいと思います。 

 

＊入会者 髙橋光太郎（たかはし こうたろう）さん 

 株式会社エヌ・アール・ケー総合企画 代表取締役 

 事業所所在地 長岡市与板町与板 119番地 

 職業分類 不動産業 

皆さん、こんにちは。只今、ご紹介頂きました長岡市

与板町で不動産業をしております、エヌ・アール・ケー

総合企画の髙橋と申します。この歴史と伝統のある長岡

西 RC に入会をさせて頂きましてありがとうございます。

お話しをしようと思っていたことを全て松本さんがお

話しになったので、どうしようかというところで、自己

紹介の続きをさせていただきます。私の母がアメリカ人、

父が日本人で名前は髙橋光太郎です。名前のどこにもマ

イケル等は入っていないハーフ、今はミックスというよ

うですが。私は元々、長岡中央病院で生まれましたが、

当時、父がヨネックスでテニスラケットを海外に販売を

する事業部におりましたので、育ちは幼少期から東京で

したが、22歳頃に長岡に戻り、父が創業したエヌ・アー

ル・ケー総合企画に入社をしました。会社としましては、

今年で創業 20年目、私も勤めて 15年目となります。私

は今年 40 歳でございまして、会社もそうですが、まだ

まだ未熟者でございます。代表取締役に就かせていただ

いたのも今年の９月でございます。まだまだ右も左も分

からないですが、長岡西ＲＣのメンバーとなって勉強を

させていただき、早く皆様のためにこの会の力になれる

よう一生懸命頑張ってまいりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告    エルウィン,レイナさん 

 皆さん、こんにちは。エルウィンです。いつもお世話

になっております。12 月に入り時間がたつのが早いで

す。12月 19日のクリスマス例会に、メキシコのテキー

ラをご用意します。当日は皆さんとワンショットを一緒

に飲みましょう。今日は、前回の例会でお話をした  

「3 次元の構造物モデルの作成」の成果を発表します。 

＊プロジェクター・スクリーンを用いて、大河津分水

の 3Ｄ映像の作成についてお話をしていただきま

した。 

 

★委員会報告 

・フェローシップ          川上一之さん 

 12月 19日（木）クリスマス例会 

 18：00～ 会場 長岡ベルナール シンフォニーア 

年内最後の例会ですので、皆さんから多数のご参加い

ただけますようお願い申し上げます。 



 

・ＳＡＡ              石黒 俊之さん         

先月のメーキャップを含まない出席率 51.02％ 

先月のニコニコ BOX投入額      43,000円 

 

 

★ニコニコ情報 

・桜井カツエさんより 

「足に人工骨を入れる手術をして具合が良くなかった

ので、しばらく欠席をしておりましたが、先日、ロ

ータリーから入院見舞いを頂きましてありがとうご

ざいました。お礼に、長岡の３傑でもある現・長岡

高校や現・長岡赤十字病院などの創設に尽力をされ

た三島億二郎のクリアファイルをお持ちしましたの

で長岡の昔を知っていただく機会にして頂きたいと

思います。また、この絵を描いた正子公也先生のお

爺様は、新潟地震でも落ちなかった万代橋の工事の

指揮をとられた正子重三氏であることもお伝えしま

す。」 

 

・石黒俊之さんより 

「皆さまへのクリスマスプレゼントと言いますか、 

会社のＰＲでございます。廊下にご用意がございま

すので、ご面倒でもひとつお持ち帰り下さい。チラ

シのご用意もございますので、ご入り用がございま

したらよろしくお願いいたします。」 

 

★お祝いの日 

 ・誕生日 

 石黒俊之さん  ３１日   

山田 雅昭さん ２６日   

村上揚市郎さん ２４日  

平田光一さん   ５日  

 

ご夫人 

小林敏夫夫人   栄子さん   ２日 

村上揚市郎夫人 としえさん  ３日 

丸山 司夫人  聖美さん  ２４日 

霜田英一夫人  仁美さん  １５日 

坂内隆徳夫人  尚子さん   ９日 

 

・結婚記念日 長谷川繁さん・彩夏さん  ３日 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第６回理事会 報告 

2024年 12月 5日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

１． 第１５回大手通ウインターイルミネーション

2023サポーター募集のお願い 

例年同様に１万円の協賛をする 

 

２． 次年度の理事・役員候補者について 

会長エレクト 村上さんより説明がありました。 

 

３． 今年度の中間財務報告について 

前年度に倣い、１２月の年次総会ではからず、 

１２月末〆の上半期収支報告と下半期修正予算

を１月に臨時年次総会をもってはかる事が承認

されました。 

 

４． 今後のクラブ行事予定について 

新年会は、年間行事予定通り、１月３０日（木）

午後６時～ 料亭いまつさん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 12月 12日(木) 例会のメニュー 

小鉢   イカの彩りひたし（小麦） 

煮物   風呂吹き大根と里芋の揚げ出し 

（小麦・えび・卵） 

強肴   鶏の有馬焼 ポテトかけ（小麦・乳成分） 

食事   ひじきと生姜の炊き込み御飯  

天然なめこの味噌汁 白菜漬け（小麦） 

水菓子  ル・レクチェとイチゴ（該当なし） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 １２月１２日（木） 

年次総会 

12：30～ 

於；長岡ベルナール シンフォニーア 

 


